



La Classe Défense et la mémoire de la Première Guerre mondiale

publié le 10/10/2022

Descriptif :

Mardi dernier, la classe Défense a commencé la première étape de la phase de travail autour de la mémoire de la Grande Guerre.

Les élèves ont d'abord assisté à la présentation du monument aux morts de Couhé par Mme. Gwenaëlle Augry, historienne de formation. De retour en classe, ils ont pu analyser plus précisément l'édifice grâce aux documents d'archives et aux photographies d'époque apportés tout spécialement par Mme Augry. Les élèves ont eu à étudier les matériaux utilisés, les sources de financement, la symbolique de l'emplacement du monument ainsi que les éléments de décoration ajoutés par rapport au projet initial.

En avril 2023, la commune fêtera le centième anniversaire de ce lieu de mémoire et de deuil pour de nombreuses familles des communes de Valence-en-Poitou.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.